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La salud mental es un aspecto esencial de
nuestro bienestar general. Se refiere a la

manera en que pensamos, sentimos y
actuamos ante las situaciones de la vida.

También está relacionada con cómo
manejamos el estrés, nos relacionamos
con los demás y tomamos decisiones.

Mantener un estado mental saludable nos
permite desempeñar nuestras actividades
diarias, enfrentar los desafíos, trabajar de

manera productiva y sentirnos
conectados con nuestra comunidad.

Es normal enfrentar problemas de salud
mental en diferentes momentos de

nuestra vida. Pueden ser causados por
una variedad de factores. Reconocer y
aceptar que necesitamos ayuda es el

primer paso para mejorar nuestra salud
mental. 

En el mes de octubre se concientiza sobre
la salud mental, es por ello que te decimos,

no estas sol@. Todos hemos pasado por
una situación difícil y hemos tenido que
buscar ayuda. No somos expertos en el
campo, pero te exhortamos a buscar

alternativas que le permitan tener calidad
de salud mental y mejor estilo de vida.

Nicole Alvelo
Directora Creativa

Boricua Fuera de la Isla
Emerging Digital Media Co
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DESDE HAWAII
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DESDE HAWAII
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Se nos fue la fiebre
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Durante mi niñez escuché muchas veces la
frase “qué fiebre”, la cual se refería a ese
momento de exaltación que los niños sienten
cuando se enfrentan a un juguete nuevo.  
También escuché en varias ocasiones, “está
más contento que un niño el día de reyes”.
Esa sensación de experimentar algo nuevo,
de tener el juguete anhelado causa en los
niños euforia como ninguna otra cosa a esa
edad. Además, el día antes de la celebración
de Reyes se crea la expectativa de que algo
grande sucederá y para ello, los niños
recogen hierba para los camellos, lo que lo
hace aún más mágico. 

El día que los Reyes me trajeron mi casa de Barbie, fue increíble. Yo solo
pensaba en jugar y en sumergirme en la fantasía que eso representa.   
En mi barrio todos los niños teníamos la misma escala socioeconómica,
por lo que no recuerdo haber experimentado envidia por el regalo de otro
y mucho menos recuerdo que fuera un tema entre mis amiguitas.  Lo que
sí guardo en mi memoria es que a muchos se nos iba la fiebre después de
unas cuantas semanas, aunque confieso que la fiebre de Barbie me duró
hasta los 11 años.  
En mi adultez entiendo que somos niños con distintos juguetes.  Hoy en
lugar de sentir regocijo por una Barbie, lo siento al conseguir una meta
profesional, o tal vez al comprar un activo.Para muchos los juguetes
consisten en comprar autos, prendas o ropa. En fin, a todos nos gustan los
juguetes, pero también nos cansamos de ellos.
La disyuntiva aquí es que como adultos no siempre podemos darnos el lujo
de que “se nos vaya la fiebre”. En la niñez, nuestros compañeros de
escuela, la familia y comunidad en general cumplían el rol de sembrar
nuevas “fiebres” y curiosidades en nosotros. En la adultez, la
responsabilidad de motivarte es solo tuya.



IG: @unautuadena
X: @yamarismp
#unautuadeña
Yamaris Maldonado Pérez
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Puede escucharse redundante, pero ya no eres un niño. Nadie es
responsable de tu felicidad, de tus finanzas ni de tu entretenimiento. Eres
tú y tú y solamente tú. Ya creciste y si aún sigues dejando la
responsabilidad de tu “entretenimiento” y desarrollo como persona a
otros, lamento decirte que tu cuerpo habrá crecido, pero en tu mente eres
un niño.  Suena rudo, lo sé, pero mi intención no es la de juicio, sino la de
despertar de conciencia. Tú eres capaz de desarrollar tu cerebro más allá
del espejo de otros, cree en ti, deja la vagancia y colócate en estado febril
nuevamente.  
Hoy vivimos en un mundo lleno de información accesible e inspirarse
mediante los demás no es incorrecto, pero vivir a través de otros sí lo es. 

http://www.facebook.com/unautuadena
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https://www.instagram.com/poppantalla/
https://www.threads.net/@poppantalla


The Last Voyage of the Demeter
(2023)

Esta película está basada en el
capítulo de la novela de Bram

Stoker, Dracula. Sin embargo, en la
novela no hay muchos detalles de lo

que ocurrió.

La película se encarga de narrar lo
que realmente pasó antes y durante

el viaje del barco Demeter, donde
viajaba Dracula, hacia Inglaterra.

Aunque la figura de Dracula, ha
estado presente por años en el cine,
la televisión y en otros medios, esto
se siente como algo nuevo dentro

de este clásico.

En general, la película sabe sacarle
provecho a ese corto capítulo de la
novela y desarrolla una historia que

tiene un impacto a largo plazo.

La narrativa sabe manejar la
tensión, el horror y el concepto de la

figura de Dracula, que es una
combinación de efectos prácticos y
digitales, la actuación de @jbotet es
'creepy', e intimidante, el resto del
elenco es bueno y esta historia le

añade otro 'layer', a este legendario
vampiro.
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https://www.instagram.com/jbotet/


Talk to Me (2022)  

Esta película de @a24
@talktomemovie trae una historia

sencilla pero efectiva.

Trata sobre un grupo de jóvenes
que se reúnen para "jugar" con una
mano embalsamada que permite

comunicarse con espíritus.

Ellos se topan con las
consecuencias de haberle seguido

el juego a esta mano.

En general, la narrativa funciona
con todos los elementos de horror,

las actuaciones son creíbles y
hasta cierto punto 'creepy', el

sonido es impecable (sin eso no
tendría el impacto de provocar la
atmósfera de misterio y tensión)
hay escenas incómodas que son
logradas con efectos especiales
prácticos y digitales, las redes

sociales son una parte importante
en la historia y en fin, cumple con

ser muy buena propuesta de
horror.

Ya fue confirmada una secuela
que traerá otro punto de vista de

esta historia.

Si les gusta este tipo de película
esto es un 'must see'.
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https://www.instagram.com/a24/
https://www.instagram.com/talktomemovie/


Twisted Metal (2023-)

Esta serie de @peacock está basada
la saga de los videojuegos de

@playstation 
Twisted Metal.

La historia trata sobre un mundo
post-apocalíptico, donde las

personas tienen que sobrevivir con
sus carros armados.

Al ser una adapción de un
videojuego, la serie expande y

desarrolla los personajes. Los carros
son extensiones de los personajes y

reflejan la personalidad de los
pilotos.

El contenido de la serie tiene humor
negro y es gráfico. Si jugaron los

videojuegos van a poder identificar
'easter eggs'.

En general es una serie entretenida,
tiene un buen elenco (incluyendo el
personaje de Sweet Tooth, que es lo

mejor de la serie) se puede hacer
'binge to watch' y por ahora ha

tenido un buen 'feedback'.

En el último episodio hay una
escena poscrédito.

No se ha confirmado la segunda
temporada, pero la manera en que
termina el último episodio es una

señal que de la historia va a
continuar.
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SERIE

https://www.instagram.com/peacock/
https://www.instagram.com/playstation/


Blue Beetle (2023) 

Esta película de @dcofficial trae a un
súperheroe latino al cine llamado

@bluebeetle

Aunque ya se siente saturado este
género creo que es de las pocas

películas que tiene la esencia latina.

Blue Beetle, toma varios elementos de
la cultura latina y los exalta. Hay

chistes internos y referencias que van
dirigidos a los latinos y también a los

puertorriqueños.

En general, es una película entretenida
que trae una historia de un

súperheroe que se siente latino y la
dirección de @angelmanuelsoto se

aseguró de narrar una historia que sí
es dentro del género de súperheroes

pero tiene una identidad propia.

@xolo_mariduena realiza un
súperheroe que se siente real y

sobretodo latino.

No puedo dejar fuera que varias
escenas de la película fueron filmadas
en Puerto Rico y también hay talento

de aquí.

Hay dos escenas escenas
postcréditos, una durante los créditos

y la última al final de todos los
créditos.

Ahora queda ver qué más va a traer
Blue Beetle, a DC.
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La Pecera (2023) 

Esta película puertorriqueña
@lapecerapelicula narra un drama
que no está distante de la realidad

de Puerto Rico.

Noelia (@iselr) está procesando un
diagnóstico de cáncer. Ella decide

visitar su madre y sus amigos en La
Isla de Vieques.

La narrativa expone problemas
políticos y sociales que de alguna

manera directa o indirecta nos
afectan.

Por medio de las metáforas visuales,
los silencios, la cinematografía, los

diálogos, las actuaciones, la historia
profundiza y expone el mensaje que

quiere llevar.

En general, es una película profunda
en subtexto y simbolismos, que no

se deben dejar pasar por alto. El
elenco es excelente, la dirección, la

combinación de la fotografía, los
sonidos y la edición, te guían por

esta historia que es real y que no se
puede ignorar.
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De que a cada lechón le llega su noche buena. 
De que quien es feliz y agradecido, jode menos. 
De que, aunque la mona se vista de seda, mona se queda.
De que el vago trabaja doble.
De que no por mucho madrugar, amanece más temprano.
De que cuentas claras conservan amistades.
De que el que mucho abarca, poco aprieta.
De que quien mucho se despide, poco se quiere ir.
De que camarón que se duerme se lo lleva la corriente.
De que, si me dices con quien andas, te diré quién eres.
De que quien carece de ideas, hace suyas las ajenas. 
De que en boca cerrada no entran moscas.
De que más sabe el diablo por viejo que por diablo. 
De que más vale estar sólo que mal acompañado.
De que mucho músico pago no toca bien.
De que nadie aprende por cabeza ajena. 
De que no por mucho madrugar, amanece más temprano.
De que no todo lo que brilla es oro.
De que nunca es tarde si la dicha es buena.
De que donde manda capitán no manda marinero.
De que palo que nace dobla’o, jamás su tronco endereza. 
De que cuando el río suena es porque agua trae.
De que la excusa satisface a quien la da y no a quien la recibe.
De que nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde. 
De que más vale maña que fuerza. 
De que la verdad es hija de Dios.
De que lo que no mata engorda.
De que quien duerme con niños, amanece mea’o.
De que en boca cerrada no entran moscas.
De que mucho ayuda el que no estorba.
De que con la boca es un mamey… 
De que vivir fuera de la isla, no te hace menos boricua.
De que por donde quiera se cuela un boricua.
De que yo soy boricua pa’ que tú lo sepas.
De que yo sería borincano, aunque naciera en la luna. 
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No me cabe la menor duda de que los reconociste todos, o casi todos, y que
probablemente te sabes más. No hay quien nos despinte esa mancha de plátano
del disco duro. Los refranes o dichos, hacen parte de quienes somos; son cultura,
experiencias, nostalgia, identidad y hasta el pie forza’o para romper el hielo en una
conversación. Desde que recuerdo, los refranes son parte de mi léxico, como una
respuesta inmediata a una situación o pensamiento. Podría decir que la naturaleza
o fluidez con la que los uso, se debe al frecuente uso de ellos en los diálogos
cotidianos de mi familia. Algunos vienen acompañados por la referencia de quienes
los solían decir, por ejemplo, eso de: “mami decía, lo que nada nos cuesta,
hagámoslo fiesta”, era según mami y mis tíos uno de los refranes que utilizaba
comúnmente mi abuela y de alguna manera es un legado suyo a quienes no la
conocimos. Tuve una compañera de trabajo, que me decía la “pueblerina”, por el
uso constante de refranes y palabras que tal vez para ella no eran comunes.
Inicialmente me chocó, pero poco me tardé en reconocer el valor que tiene para mí. 

Vaya usted a saber, quien se haya dado a la tarea de corroborar la veracidad de
alguno de esos refranes, porque mira que los usamos con total seguridad. Hay
tanta lógica en ellos que evidentemente no es por falta de experiencia que hoy los
conocemos y teniendo la misma vigencia y relevancia que hace muchos años atrás.
Que rico es nuestro idioma y más rico aún el verbo florido que tenemos los boricuas
y que tanto nos distingue. 

Y ahora te pregunto; ¿qué otro refrán sueles usar, de dónde lo aprendiste y qué
significan para ti? ¡Cuéntame!  

Oye, que te quede claro, andaré carente de pruebas, pero no tengo ni chispa e’
duda.

 Por: Loli Rosario Santiago
 IG: Lola_mariana_
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http://www.instagram.com/lola_mariana_


Embolsíllate sonrisas, muchas sonrisas, preferiblemente lasEmbolsíllate sonrisas, muchas sonrisas, preferiblemente las
que dicen “Bendición!”, “Buen provecho” o “Ay mijo, ¡quéque dicen “Bendición!”, “Buen provecho” o “Ay mijo, ¡qué

bueno verte por acá!”.bueno verte por acá!”.
Embotéllame el sonar de carreteras llenas de almasEmbotéllame el sonar de carreteras llenas de almas

maltratadas pero desafiantes a su condena.maltratadas pero desafiantes a su condena.
Envuélveme la luna que palidece más siendo testigo deEnvuélveme la luna que palidece más siendo testigo de

sueños que no se concilian, de almohadas enchumbadas ensueños que no se concilian, de almohadas enchumbadas en
lágrimas de desesperanza.lágrimas de desesperanza.

Empaquétame golosinas infantiles con inflación y pocoEmpaquétame golosinas infantiles con inflación y poco
efecto endulzante.efecto endulzante.

EmpácaEmpácame el gallo y el coquí, la ilusión y la esperanza, lame el gallo y el coquí, la ilusión y la esperanza, la
frustración y la valentía de un pueblo que se ama a sí mismofrustración y la valentía de un pueblo que se ama a sí mismo

lo suficiente para seguir adelante a pesar de sus líderes.lo suficiente para seguir adelante a pesar de sus líderes.
Confíscame semillas de flConfíscame semillas de flamboyán robusto, ancho yamboyán robusto, ancho y

flamantemente imperioso, para cobijarme entre sus brisasflamantemente imperioso, para cobijarme entre sus brisas
acurrucantes y refrescantes, soñar despierto que hayacurrucantes y refrescantes, soñar despierto que hay

solución.solución.

UnUna pareja de boricuas que reside cerca de nosotros regresarána pareja de boricuas que reside cerca de nosotros regresarán
a la isla para ver familiares y hacer de 5 días un maratón dea la isla para ver familiares y hacer de 5 días un maratón de

visitas y gustitos criollos. La señora le pregunta a la mía si quierevisitas y gustitos criollos. La señora le pregunta a la mía si quiere
que nos traiga algo de Puerto Rico. Mi esposa me pregunta sique nos traiga algo de Puerto Rico. Mi esposa me pregunta si

había pensado en algo. Yo les diría:había pensado en algo. Yo les diría:

Tráeme solamente eso y seré el diasporizado más feliz de PalmTráeme solamente eso y seré el diasporizado más feliz de Palm
Bay.Bay.

SOUVENIRS
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Hoy que no la tengo cerca, la veo. La veo bien grande.Hoy que no la tengo cerca, la veo. La veo bien grande.

El sabor a cadencias saladas y grasientas todavía me hechiza.El sabor a cadencias saladas y grasientas todavía me hechiza.

El verdor que atenta con arroparlo todo y el calor sofocante, salvo dosEl verdor que atenta con arroparlo todo y el calor sofocante, salvo dos
semanas anuales, me inunda.semanas anuales, me inunda.

Añoro el pulular al unísono de miles de conciencias inconscientes de suAñoro el pulular al unísono de miles de conciencias inconscientes de su
estado de descomposición social.estado de descomposición social.

Aún danzan ante mí las batallas cotidianas en busca de una simpleAún danzan ante mí las batallas cotidianas en busca de una simple
supervivencia, de lo esencial, y a la vez ser orgullosos de lo que somossupervivencia, de lo esencial, y a la vez ser orgullosos de lo que somos

sin saber qué somos.sin saber qué somos.

Ante las calamidades diarias de vidas cegadas, más tumbesAnte las calamidades diarias de vidas cegadas, más tumbes
oficializados mediante leyes con nombres sacados de cursos de auto-oficializados mediante leyes con nombres sacados de cursos de auto-

ayuda, y cuentas bancarias vacías, el nuevo lamento borincano deayuda, y cuentas bancarias vacías, el nuevo lamento borincano de
“puej, no hay máj na’!” aún retumba en mis tímpanos.“puej, no hay máj na’!” aún retumba en mis tímpanos.

La belleza, sí, la de pieles acaneladas, rizos con gel, chancletasLa belleza, sí, la de pieles acaneladas, rizos con gel, chancletas
metede’os, barbas acicaladas, nalgas parás, pechos perfumados,metede’os, barbas acicaladas, nalgas parás, pechos perfumados,

sonrisas completas y en ocasiones alcoholizadas me acurrucan antesonrisas completas y en ocasiones alcoholizadas me acurrucan ante
este yucayeque comercial, eficiente pero soso.este yucayeque comercial, eficiente pero soso.

Pero sobre todo, lo que me jamaquea hasta el tuétano es el recuerdoPero sobre todo, lo que me jamaquea hasta el tuétano es el recuerdo
de cuando se nos sale lo de latinoamericanos y nos abrazamos, nosde cuando se nos sale lo de latinoamericanos y nos abrazamos, nos

damos un apretón de manos o nos besamos en medio de la misa, en ladamos un apretón de manos o nos besamos en medio de la misa, en la
fila para pagar el marbete, en la funeraria, en el party de marquesinafila para pagar el marbete, en la funeraria, en el party de marquesina
improvisado en casa de Tito, en la clínica del doctor o en el shopping.improvisado en casa de Tito, en la clínica del doctor o en el shopping.

Ya sé, se me irá pasando con el tiempo, pero es lo que soy. Es lo queYa sé, se me irá pasando con el tiempo, pero es lo que soy. Es lo que
somos, ¿no?somos, ¿no?
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PueLtorra’s por Europa
Entrevista con @hola_vero_o ficia

Por: Milaysha Roussy
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Autora: Milaysha Roussy
Instagram: @pueltorraenfrancia

Para esta edición decidí entrevistar a otra PueLtorra por Europa quien, desde
Italia, nos brinda un close up de su vida cotidiana junto a su hermosa familia
italo-puertorriqueña. En sus redes ella comparte contenido que nos invita a
pasear por un país que, a pesar de estar muy lejos de Puerto Rico, se siente
cerquita gracias a su personalidad colorida y sonriente. Hoy te presento a la
increíble cazadora de experiencias y entusiasta de la vida, como ella tan bien se
define en su perfil de Instagram,Verónica Cordero.

¡Hola, Vero! Gracias por aceptar esta entrevista para BFDLI, La Revista.
Muchas personas te conocen en las redes sociales como @hola_vero_oficial
pero cuéntanos un poquito más de ti.

¡Hola! ¡Muchas gracias por la invitación! Soy Verónica Cordero y vengo del
pueblo de Camuy. Años después me mudé al área métro y estudié en la
Universidad del Sagrado Corazón. Durante varios años estuve viviendo en
Carolina, en el área del Condado donde fui muy feliz con la brisa del mar
cerquita. Actualmente vivo en Disaronno, Italia, un pueblo que me encanta cerca
de Milán.

¿Qué hacías en Puerto Rico antes de mudarte y cómo llegaste a Italia?

En la isla me dedicaba a la dirección de eventos con el grupo infantil Atención,
Atención. Con ellos estuve trabajando por diez años y a la par trabajé en
producciones de eventos, desarrollos del área VIP en el Choliseo, toda la logística
de seguridad… También tuve la oportunidad de crear Atención, Atención
Playground, un espacio para que las familias fueran a cantar, jugar y celebrar
cumpleaños con sus niños porque me encanta hacer fiestas y Victor de Atención,
Atención me permitió hacer realidad mi sueño de crear ese espacio.



“Teníamos dos bultos de mano, car seat y coche, nada más. De la
noche a la mañana teníamos que quedarnos aquí. No podíamos

regresar a la isla. No había otra opción.”
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Llegamos a Italia porque, mi esposo (italiano) y yo deseábamos hacer el bautizo
de nuestro bebé de seis meses. Conste que nosotros teníamos nuestra vida hecha,
organizada y feliz en la isla. Éramos muy felices allá. Decidimos hacer el bautizo
acá en Italia para que el resto de nuestra familia italiana conociera a bebé.

Vinimos en septiembre del 2017 y nuestro billete de regreso a la isla, que todavía
lo tengo, tenía fecha de 21 de septiembre. Paso Irma y no nos preocupó pero
luego pasó el huracán María y mi todo cambió.

¿Cómo fue ese proceso de salir de vacaciones y de repente tener que
afrontar una mudanza forzosa a Italia luego de María?

Difícil.

Nosotros vinimos a Italia felices y de vacaciones para bautizar a nuestro hijo.
Teníamos dos bultos de mano, car seat y coche, nada más. De la noche a la
mañana teníamos que quedarnos aquí. No podíamos regresar a la isla. No había
otra opción.

Siendo sincera después del huracán tuve, posiblemente, una depresión porque
tenía a mi bebé de 6 meses en brazos y no sabía lo que, como familia, nos iba a
pasar. Según los días iban pasando, me sentía mas perdida. Me encontraba en un
país donde no dominaba el idioma, no tenía trabajo y a pesar de que mis suegros
nos acogieron muy bien, la realidad es que tuve mucho, mucho tiempo de
incertidumbre.

Hubo momentos en los que me sentía muda ya que no podía comunicarme con
mi familia en Puerto Rico por la situación y acá pues no era fácil comunicar por
el italiano. Me sentía en un hoyo… Cuando me preguntaban, "¿De dónde eres?", yo
decía, "¡De Puerto Rico! Estoy aquí pero voy a volver allá...". 
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El tiempo pasaba y no estaba viviendo ni el crecimiento de mi hijo ni el momento
presente. Sentía coraje y me cuestionaba el porqué nos estaba sucediendo todo lo
que estaba pasando. Nunca habíamos planificado quedarnos en Italia.

Y pues de la incertidumbre pasé al estancamiento y cuando uno está estancado no
permite que las ideas lleguen a la mente. Entonces comencé a cansarme de mi
propio discurso: "Estoy aquí por culpa de María", "Por culpa de María no puedo
regresar". Me cansé de mis propias excusas y decidí que ya era el momento de
comenzar a buscar oportunidades.

Mi esposo se había dado cuenta de mi estado de ánimo y para mi primer
cumpleaños por acá, me regaló una cámara cuya bolsa de regalo todavía conservo
con mucho cariño. También me hizo un logo para YouTube y me dijo, "¿Por qué no
aprendes a hacer videos?". Entiendo que fue su forma de sacarme del estado de
ánimo en el que me encontraba y poder volver a mi espíritu creativo.

Comencé a ver oportunidades y posibilidades en la creación de videos y así fue
como las puertas comenzaron a abrirse…

¿Y así fue como llegaste a las redes?

Sí. Profesionalmente también soy payasa como mi mamá y mi hermano. Mi mamá
me había enviado, desde la isla, mi traje de payasa por correo así que comencé a
hacer videos educativos para niños. Mi propósito era aprender a hacer videos
mientras compartía la ilusión familiar del mundo del payaso con mi hijo. También
pensaba que tal vez podría crear un negocio con dicha temática en las redes.
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Así fue que comencé a crear videos y comunidad con dos cuentas en Instagram:
@payasita.trensitas y @mommypartyexpert. También comencé a conocer a otras
madres de la isla en las redes y vi ahí una posibilidad de crecimiento. Poco a poco
creando mis propios videos, mi experiencia en el mercadeo con Atención,
Atención y gracias a varios contactos que me pidieron que les creara contenido
para sus propias plataformas, comencé a brindar mis servicios profesionales
como manejadora y estratega de redes sociales.

De la creación de contenido para niños en las redes, ¿cómo es que pasas a
crear tu espacio @hola_vero_oficial?

Pues para la pandemia acá las medidas de confinamiento fueron bien estrictas e
Italia se convirtió en el centro de atención. Como estudié en Sagrado Corazón
varios amigos periodistas me entrevistaron para hablar de lo que sucedía en este
país. Me convertí como en un referente de lo que sucedía en Europa y que luego
sucedería en la isla.

Justamente durante ese encierro y luego de ver tantos vlogs sobre Italia y otros
lugares me dije: "Oh, yo creo que también puedo hacer esto" ya que, junto a mi
familia, nos gusta pasear. Así fue que nació @hola_vero_oficial donde comparto
contenido de nuestras aventuras como familia, mi vida de expatriada y paseos por
Italia. Cuento lo que veo, como lo veo y como lo siento mientras aprendo mucho en
el camino. Hoy en día sigo como manejadora y estratega de redes pero con una
cartera reducida de clientes y mi propia plataforma.
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Tu comunidad en Instagram tuvo un gran crecimiento recientemente
cuando te encontraste con Molusco (locutor, actor y comediante
puertorriqueño) en Milán. ¿Cómo fue que sucedió ese encuentro?

Siempre estoy pendiente de lo que sucede en la isla y él es uno de los varios
canales que uso como conexión con la actualidad de Puerto Rico. Cuando supe
que vino de vacaciones, tan cerquita, supe que tenía que aprovechar la
oportunidad de encontrarlo. Pero nunca imaginé que él fuera tan generoso de
mencionarme en sus redes sociales. Gracias a ese mention muchísimas personas
llegaron a mi espacio y pudieron conocerme y disfrutar del contenido que he ido
creando y compartiendo desde el 2020. Mi comunidad a crecido con personas
que me han regalado ese calorcito boricua que tan bien hace, ese abrazo digital…
ha sido bien bonito.

Para terminar esta entrevista tan amena, Verónica, y siendo parte de la
diáspora sin haberlo querido desde un principio, ¿qué consejos le brindas a
esas personas que también sus vidas son sacudidas por una mudanza
repentina lejos de Puerto Rico?

Mi mensaje para ellos y para todos en la diáspora es: abraza los cambios. Si eres
una persona que abraza los cambios que estás abierta a las aventuras puedes
tener muchos días maravillosos aunque sí, también habrán días desastrosos. La
diferencia cultural, de idioma, el calorcito, todo es diferente. Pero si buscas todas
las cosas positivas que hay, todos los horizontes posibles, es maravilloso. Y
también recuerda, no importa dónde te encuentres, siempre siéntete orgulloso de
la infancia maravillosa que tuviste en la isla.
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Datos curiosos sobre Verónica:

Tu frase diaria para tener un bonito y productivo día: Para el 2007, cuando
me fui a estudia a España, mi mamá (que la tengo hoy en día viviendo junto a

nosotros por acá para la felicidad de todos) me escribió en un papelito lo que se
convertiría en mi mantra: “Todo está y estará en perfecto orden divino, amén.”

Si fuese una flor autóctona de Puerto Rico: La flor de Maga

Si fuese una comida típica de la isla: El mofongo, ¡tan rico!

Para seguir las aventuras de Vero y su familia en Italia, únete a su
comunidad siguiéndola en sus plataformas:

Instagram: @hola_vero_oficial
Facebook: www.facebook.com/holaverooficial

Pagina web: www.holavero.com
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http://www.facebook.com/holaverooficial




mailto:boricuafueradelaisla@gmail.com


http://www.emergingdigitalmediaco.com/
http://www.emergingdigitalmediaco.com/
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